

ULTIMAS NOTICIAS

Represión a Mujeres Galantes en Argentina; un Comando Implanta un Plazo de 48 Horas "Para Cesar su Trabajo"

MENDOZA, Argentina, 14 de julio. (AFP)—Un extraño "comando de moralidad Pio XII" emplazó a las mujeres galantes de esta ciudad a "cesar sus actividades" en un plazo de 48 horas, con amenazas de enérgica represión.

En miles de volantes distribuidos por los ocupantes de un automóvil, en distintos puntos de esta ciudad, 1,100 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, el supuesto "comando de moralidad", se concede un plazo de 48 horas a las prostitutas callejeras "para que cesen en sus actividades", agregando que "si son sorprendidas en la vía pública ofreciendo su mercadería, serán reprimidas mediante el uso de armamentos adaptados a la circunstancia".

La aparición de estos volan-

tes arrojados por miembros del enigmático comando de moralidad, señalan hoy los periódicos ha causado verdadero pánico entre las mujeres de ese oficio y se le relaciona con el asesinato de que fueron víctimas en mayo pasado Ra-

mona Haydee Suárez de Martínez y Nancy Caridad González.

Se recuerda que estas dos mujeres fueron raptadas de un prostíbulo, donde trabajaban, y sus cuerpos aparecieron poco después acribillados a tiros.

EXCELSIOR

Documento Argentino Sobre fe Cristiana

BUENOS AIRES, 13 de julio (AFP)—La conferencia episcopal argentina dio un documento sobre la fe cristiana, la demonología y la superstición. El texto indica que "Satanás no puede ser el simple producto de la capacidad humana, de inventar fábulas o de personificar las ideas ni tampoco un vestigio aberrante del lenguaje cultural primitivo".

EXCELSIOR

Continúa el Paro en el Canal 11 de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 13 de julio. (Latin) — Por segunda jornada consecutiva el Canal 11 de esta capital se vio obligado a emitir una serie ininterrumpida de películas viejas, sin noticieros ni publicidad, debido a un paro por tiempo indeterminado que cumple su personal en protesta por atrasos en pago de sueldos.

La estación televisiva, una de las cuatro que operan en Buenos Aires, tampoco pudo realizar grabaciones de nuevos programas ni presentaciones en vivo, debido que actores, artistas de variedades y músicos del canal adhirieron a la medida de fuerza.

El personal del canal exige el pago de los sueldos correspondientes a junio, y del aguinaldo correspondiente a los seis primeros meses del año.

EXCELSIOR

Impiden Nevadas el Tránsito de Argentina a Chile

MENDOZA, Argentina, 13 de julio. (AFP)—El tránsito ferroviario y carretero a Chile quedó cerrado hoy debido a las intensas nevadas registradas en la cordillera.

Desde Puente del Inca, ubicada a 175 kilómetros de esta capital, se anunció que los trenes de pasajeros con destino a Chile que debían partir mañana lunes de esta ciudad, fueron suspendidos hasta nuevo aviso.

Por su parte, la policía mendocina logró establecer comunicaciones con las localidades de montaña e informó que la ruta internacional está transitable únicamente hasta la localidad de Puente del Inca, donde se registraba una fuerte nevada.

De acuerdo a lo informado por la oficina meteorológica, la situación imperante en la cordillera persistirá durante las próximas 24 horas.